

Demande de financement

Par : le comité STAT

DESCRIPTION DU GROUPE

Le comité STAT est un groupe de travailleurs de la santé. Il s'adresse à tous les métiers : auxiliaires, infirmières, inhalothérapeutes, cuisines, entretien, laboratoires, secrétaires médicales, préposés, ambulanciers, etc. Son but est la dénonciation de certaines conditions de travail et une réappropriation de la lutte politique/ syndicale par les travailleurs. Le STAT est un élargissement du Comité de mobilisation Verdun qui dans la dernière année a fait plusieurs actions politiques, principalement la distribution de tracts dans les milieux de travail. Le comité STAT est un projet politique sérieux et audacieux. Nous prévoyons être sur le terrain pour plusieurs années.

PROJET : JOURNAL CONDITION CRITIQUE

STAT publiera d'ici la fin de l'automne la première édition de Condition Critique, un journal par et pour les travailleurs de la santé. Nous prévoyons une première édition de 5000 copies qui sera distribuée à large échelle sur le territoire de Montréal, aux travailleurs et étudiants en santé. L'objectif premier de cette publication est la création d'un espace où les travailleurs peuvent s'exprimer sur leurs conditions, tout en participant à toutes les étapes de la publication et à toutes les décisions du groupe. Ce journal a une perspective syndicale combative, il cherche à défendre la nécessité de l'organisation et de la solidarité entre travailleurs dans nos milieux. En plus des textes sur les conditions de travail, il y aura dans les prochaines éditions divers textes d'éducation politique –histoire du syndicalisme, fonctionnement d'une assemblée générale, public vs privé, etc.-. Le but est également de briser le cloisonnement, qu'il soit entre syndicats, entre professions, entre milieux de travail ou entre régions. Enfin, suite aux dernières négociations, il est grand temps pour nous de poser un regard critique sur le syndicalisme d'aujourd'hui.

BUDGET

Revenus : Nous n'avons actuellement aucune subvention. L'argent nécessaire aux projets du Comité mobilisation Verdun ou du STAT a toujours été avancé par les membres. Toute subvention qui sera faite au comité doit respecter notre principe d'autonomie, c'est à dire que ceux qui nous octroient des fonds n'ont aucun pouvoir décisionnel au sein de STAT.

Dépenses : Nous prévoyons un coût de production du journal de 600\$. Pendant le reste de l'année, nos dépenses concernent des actions politiques ponctuelles et de la mobilisation en milieu de travail. Un certain montant pourrait être utilisé à la défense de travailleurs qui subiraient des conséquences en milieu de travail. Aucun membre du STAT ne recevra jamais un quelconque salaire, ni du matériel personnel payé par le groupe.

Financement post publication : Nous avons actuellement tous les textes du journal. Cependant, nous ne désirons pas en produire des extraits avant sa sortie. Vous pouvez donc, à votre convenance, nous promettre maintenant un financement qui ne deviendra effectif que lorsque vous aurez le journal entre les mains.

PRÉCISION SUR LE STAT ET LES ÉTUDIANTS EN SANTÉ

En retour du financement, nous prenons l'engagement de distribuer le journal aux étudiants dont le domaine d'étude concerne la santé. Depuis sa création, le STAT désire faire un lien avec les étudiants afin de les informer de ce qui se passe actuellement dans les milieux de travail, autant au niveau syndical que des conditions.